

Michael Presser ist Betriebsrat bei MTU Friedrichshafen und kandidiert für den Vorstand der BG Holz Metall auf der Liste der IG Metall:

Die Urwahl bei der Berufsgenossenschaft Holz und Metall ist eine echte Chance für eine erlebbare Demokratie, die in den Betrieben wirken kann.

Wir brauchen im Arbeits- und Gesundheitsschutz und in der Unfallvermeidung kompetente Kolleginnen und Kollegen die mit den Arbeitgebern auf gleicher Augenhöhe verhandeln können.

Ich setze mich für eine ständige Verbesserung des Arbeits- und Gesundheitsschutzes ein. Wir brauchen die Einstellung, dass der größte Erfolg, den ein Unternehmen erreichen kann, der ist, wenn ein Unfall erst gar nicht geschehen kann.